

La XVI Vuelta Ciclista a España

Pérez Francés, vencedor en Albacete

Aunque los españoles han presentado batalla, el mando de la general sigue en poder de Seynaeve, cuando estamos a mitad de carrera

Albacete, 3. — (Crónica especial). — Pérez Francés, vencedor de la etapa, mantiene enhiesto el pabellón bajo el que campea la edición de esta Vuelta: la Vuelta de la juventud. Junto a él, en la meta, jóvenes, pero menos; figuras que pueden ir a más y un hombre, un gran hombre de Albacete, Moreno, que por pundonor, valor y forma mereció tanto como el propio vencedor, porque no encontró ni un ápice de ayuda en su compañero de equipo José Gómez del Moral, en el esfuerzo realizado, ya que el andaluz «viajó» siempre a la cola del pelotón de fugados y por coincidencia hasta Chinchilla, donde José Gómez del Moral comenzó ya a tomar posiciones y relevar algo con el fin de situarse ante el sprint final, en el que como ya es sabido fue vencido por un palmo por Pérez Francés.

ETAPA CON MUCHO SOL

La guerra a los equipos extranjeros ha comenzado, pues. Aunque sin organizar todavía, el ataque de los españoles abre el portillo a la esperanza, lo que a media Vuelta y de cara a las otras ocho etapas, no es poco. La etapa de hoy se ha desarrollado bajo un sol implacable y el calor ha hecho estragos en los corredores que no tardaron en registrar sus efectos. Por lo pronto, Bello, el Catigene y el portugués Almeida, con nuestro líder Talamillo, precisaron en ruta la asistencia médica del doctor Salinas. Posteriormente, Bello y Almeida tuvieron que abandonar agotados por el calor, mientras Talamillo se quejaba de una tos intermitente que no le permitía respirar con regularidad.

MORENO, HEROE DE LA JORNADA

La etapa del sol comenzó en Benidorm con los mejores auspicios, con la novedad de que a



La Vuelta Ciclista a España de este año, ausente de «ases», se disputa arduamente destacando la combatividad de los jóvenes valores españoles que dan réplica a los equipos extranjeros. Este ímpetu y coraje de los participantes llega, a veces, a hacer intervenir a los equipos sanitarios que siempre vigilantes, como en la fotografía, están dispuestos a intervenir en cualquier momento.

los seguidores terrestres se unieran otros marítimos, en canoa.

Los primeros en inquietar fueron Utset y Enthoven, por un lado, y Moreno —héroe de la jornada— con Emilio Hernán, su compañero de escapada definitiva, por otro. Se corre a fuerte tren con el pelotón estirado y mandando los nacionales, mientras belgas y franceses se reservan para los últimos kilómetros. Faema, lanzado Moreno, también espera vigilante el momento oportuno. En la meta volante de Alicante vence Utset, seguido de Mas y Quesada. Por Elda cruza en primer término Pérez Francés, J. Gómez del Moral y Hernán. Ligeramente despegados de Galdeano, A. Gómez del Moral, Suárez y Otaño. Luego saltarían otra vez Moreno, Guardiola, Pérez Francés y J. Gómez del Moral, desencadenándose una fuerte lucha, base de la escapada definitiva; y que resultó irresistible para Suárez y Galdeano, entre otros.

LA ENTRADA EN ALBACETE

Moreno pasa por todos los pueblos de la provincia en primer término. Un accidente afortunadamente sin consecuencias, ante la Venta de la Vega, a pocos pasos del pueblo natal de Moreno, Bonete: tanta agua se ha vertido en la carretera que queda resbaladiza como si hubiera llovido y Queheille, al patinar su bicicleta, frena y tropieza con Ignolin. Caen ambos a dos pasos de un paso a nivel; la gente se arremolina y chillaba porque el golpe ha sido de órdago, pero los dos franceses se levantan y siguen tan frescos, aunque un tanto doloridos.

En los últimos kilómetros franceses y belgas aprietan; Faema y Kas quieren aguantar el contraataque, pero los de Groene y los galos consiguen acortar distancias que pongan a salvo las posiciones de sus hombres en la general.

En Albacete la llegada tuvo extraordinaria animación. Hubo aplausos y ovaciones para todos. Así ha terminado la primera mitad de la Vuelta. — Afil.

CLASIFICACION DE LA ETAPA

- 1, Pérez Francés, 5-48-41; 2, J. Pérez del Moral, id.; 3, Moreno, id.; 4, Guardiola, id.; 5, Hernán, 5-48-43; 6, Martín Píera, 5-52-35; 7, Manzaneque; 8, Zilverberg; 9, Tinarelli; 10, Galdeano; 11, Iturat, al frente de un pelotón de corredores.

El vencedor ha realizado la media horaria de 36'307 kilómetros por hora.

CLASIFICACION GENERAL

- 1, Seynaeve, 37-43-38; 2, Le Dissez, 37-49-40; 3, Soler, 37-50-44; 4, Van Maenen, 37-51-17; 5, A. Gómez del Moral, 37-53-00; 6, Pérez Francés, 37-53-02; 7, Messelis, 37-53-57; 8, Mahe, 37-54-23; 9, Damen, 37-54-38; 10, Zilverberg, 37-54-53; 11, Rorbarch, 37-55-20; 12, Suárez, 37-56-07; 13, Pipelin, 37-56-11; 14, Manzaneque, 37-56-23; 15, Karmany, id.; 16, Morales, 37-56-35; 17, Iturat, 37-56-43.

CLASIFICACION GENERAL POR EQUIPOS

1. Groene, 113-15-28.
2. Faema, 113-16-28.
3. Francia, 113-26-18.
4. Kas, 113-29-17.
5. Licor 43, 114-39-31.

El deporte en la Sección Femenina

El equipo de Balonmano Sección Femenina de Bañolas que salió de nuestra capital el viernes pasado, para participar en el Campeonato Nacional de Balonmano, que se celebraba en Ciudad Real, ha quedado subcampeón en las pruebas semifinales, y clasificado para participar en la prueba final que se celebrará, Dios mediante, en Alicante.

Ha regresado de Tarragona el equipo de Baloncesto, Sindicadas de Bordils, que participaron en dicha capital en el campeonato nacional de Baloncesto. En dicha competición el equipo de Bordils jugó dos partidos, perdiendo el primero con el Tarragona por 26-21 y ganando con Almería por 36-6.

Ejemplo, deporte, salud y alegría; todo se hace luminosa realidad viviendo los veinte días de un Campamento.



CAMPAMENTOS DE VERANO Frente de Juventudes

« LOS SITIOS » Gral. Primo de Rivera, 6, pral.

VIDA DEPORTIVA

Trofeo Villarrasa

El Gerona disputará hoy la final con el Figueras

Ayer, en brillante actuación, eliminó al Gimnástico de Tarragona por 6-2

Figueras, 3. (Por teléfono, de nuestro corresponsal deportivo J. Bernils.)

Equipos: Gerona: Coll; Danés, Colomer, Gali; Montras, González; Gilbert, Sala, Viñas, Figueras y Riera II.

Tarragona: Juanito; Navarro III, Juárez, Llobet II; Amador, Navarro II; Tomás, Gelabert, Serer, Moya y Riba.

Árbitro, Sr. Casagrán, bien.

Al empezar el partido parecía que iba a decidirse favorablemente al Tarragona por goleada, pues a los 6 minutos de juego el marcador señalaba un 2-0 favorable al Gimnástico. Los goles fueron conseguidos a los 5 minutos por Serer en un fallo de Riera, que dio el balón al jugador tarragonense y logró el 1-0. A los 6 minutos el mismo jugador, aprovechando un momento de confusión, logró el 2-0. El Tarragona daba sensación de ser mejor conjunto y llegaba con gran facilidad a la portería defendida por Coll.

En el Gerona amotábamos flojez en la defensa, principalmente por parte de Colomer, y la media que tampoco acertaba a imponer su juego desde el centro del campo. A los 35 minutos, Figueras logró el primer gol del Gerona. En el segundo tiempo el partido cambió radicalmente. El Gerona realizó un juego realmente emocionante. La defensa ganó mucha más firmeza a pesar de que Colomer siguió estando flojeando, pero la me-

dia se impuso y la tripleta de ataque ligó una serie de combinaciones muy bien ejecutadas y rematadas siempre con peligrosidad. Prácticamente el dominio en este segundo tiempo fue total del Gerona y en muchos momentos el Gimnástico anduvo totalmente a la deriva por el juego del Gerona.

A los 24 minutos, Sala logró el empate a 2. A los 27, el mismo Sala, el 3-2. A los 36, otra vez Sala, el 4-2. A los 38 minutos son expulsados del terreno de juego Colomer y Serer. A los 40 minutos se pita un penalty contra el Gerona que es tirado por Navarro III y salvado muy bien por Coll. A los 42 minutos el árbitro expulsa a Juárez por agresión a Viñas. Se tira el penalty y el mismo Viñas logra el 5-2. A los 44 minutos Gali en colaboración con un defensa tarragonense establece el 6-2 definitivo.

En el Gerona gustaron mucho los laterales y la tripleta central del ataque. En cambio los más flojos fueron Colomer y Riera.

El Tarragona demostró mucha preparación física, pero su calidad se vio netamente superada por el gran partido realizado por el Gerona. El público figuerense se puso constantemente al lado del Gerona, ganado por esta brillantez de juego.

ESTA TARDE, LA FINAL

Esta tarde se van a enfrentar los equipos del Gerona y del Figueras, para la disputa del hermoso trofeo en juego. Los gerundenses presentarán la misma formación que ayer batió claramente al Gimnástico y por su parte los ampurdaneses presentarán todos sus mejores elementos, por lo que hay que prever un partido emocionante y asaz disputado. De todas formas, no estando en juego los preciosos puntos de los encuentros ligeros, cabe esperar que los gerundenses actuarán con mayor serenidad y eficacia y podrán hacerse con un triunfo que justificaría plenamente su gran potencialidad futbolística. Sea como fuere, veremos dos grandes equipos frente a frente y esta final netamente gerundense, habrá servido para valorizar plenamente la calidad de nuestro fútbol. Que esto es quizás el mejor comentario que puede hacerse, con relación al desarrollo de este espectacular torneo de las Ferias de Figueras.

Fútbol infantil

Trofeo "Colegio Santa María de Blanes"

Organizado por la Inspección Comarcal de Juventudes de la zona de Santa Coloma de Farnés, continúa disputándose con gran emoción, habiéndose registrado últimamente los siguientes resultados:

Blanes - Santa Coloma	1-3
Sils - Vidreras	6-1
Lloret - Riudarenas	0-4

Lloret - Sils	4-0
Riudarenas - Vidreras	10-0

La clasificación es como sigue: Riudarenas, 10 puntos; Lloret, 5; Sils y Santa Coloma, 4; Blanes, 1 y Vidreras, 0.

JOVEN. ¿conoces la Organización Juvenil Española? Si tu respuesta es negativa, pregunta a sus afiliados.



Citrania